
ATA Nº 07/2025 DA SESSÃO ORDINÁRIA REALIZADA EM 18 DE FEVEREIRO DE 2025. 

Aos dezoito dias do mês de fevereiro do ano de dois mil e vinte e cinco (18/02/2025) reuniram-

se em Sessão Ordinária, no Plenário da Câmara Municipal, os seguintes Vereadores: Juliano 

Ricardo Tibério, Ariovaldo Lino dos Santos, Rosangela Maria Galera Turozi, Emerson d 

Silva, Ocimar Wagner Michelli, Dalmares Vieira Cordeiro, Elias da Silva Rangel, Sandro 

Gusmão Moretto e Bruno Neves da Silva sob a Presidência desta última. Momento contínuo, 

pediu a todos que ficassem de pé para ouvirem um trecho bíblico a ser lido pelo Vereador Sandro 

Gusmão Moretto. Passando ao PERÍODO DE EXPEDIENTE colocou a Ata da Sessão anterior 

em discussão. Não havendo discussão, emenda ou impugnação, a mesma foi aprovada a por 

unanimidade. Passando ao PERÍODO DA ORDEM DO DIA, contando com a presença de todos 

os Vereadores e da Oficial Legislativo da Casa, foi lida as matérias e correspondências recebidas 

como se segue: Nesse momento, o Senhor Presidente suspendeu a Sessão para as 

Comissões analisar e dar Parecer ao referido Projeto de Resolução, que . Retomado os 

trabalhos, com Parecer favorável das Comissões, Senhor Presidente colocou o Projeto 

de Resolução nº 01/2025, dispõe sobre a atualização dos valores das diárias devidas aos 

Vereadores e servidores do legislativo, referente ao índice do INPC do ano de 2024, conforme 

preconiza a Resolução 02/2013 em seu artigo 2º parágrafo único; Câmara dos Deputados 

Consultoria de Orçamento e Fiscalização Financeira, informando essa Casa das transferências 

de recursos da União, constitucional, legal e voluntária aos municípios; Carta de Apresentação 

da Câmara Municipal de Londrina, apresentando a nova Mesa Executiva 2025/2026; Ofício 

nº 05/2025, da Câmara Municipal de Cafeara, apresentando a nova Mesa Executiva para o 

biênio 2025/2026; Ofício nº 09/2025, da Câmara Municipal de Cafeara, solicitando desta Casa, 

apoio para reforçar o pleito, junto ao D.E.R, referente à necessidade urgente da reforma da rodovia 

PR-340. Passando ao PERÍODO DAS COMUNICAÇÕES PARLAMENTARES, não havendo 

Vereadores inscritos e mais nada a tratar, o Senhor Presidente em nome de Deus encerrou a 

Sessão. Eu                                          1º Secretário lavrei a presente Ata. 
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